

Efe

VOLEY PLAYA



Arbidel González.

NATACIÓN

Arbidel logra el oro en el 200 mariposa y estará en el Europeo

En la segunda jornada del Campeonato de España absoluto de invierno de piscina corta, el corverano Arbidel González consiguió la medalla de oro en el 200 mariposa con un tiempo de 1:52.95, alcanzando así su gran objetivo: el pase para el Europeo de Lublin (Polonia). Además, el nadador vigués Mario Méndez, del Santa Olaya, se hizo con la medalla de plata en el 400 libre, con un tiempo de 3:46.48. J.V.

Daniela Álvarez inicia el Mundial con victoria

La gijonesa, que hace pareja con Tania Moreno, fue diploma olímpico en los Juegos de París

ANTONIO LORCA
Gijón

La asturiana Daniela Álvarez (Gijón, 2001) y la madrileña Tania Moreno han comenzado con buen pie el Mundial de voleibol playa que se está disputando en Adelaida (Australia). Esta pareja alcanzó los cuartos de final en los Juegos Olímpicos de París, obteniendo un diploma olímpico, y ahora comienzan el Mundial con una victoria tras remontar el primer set ante las lituanas Paullkiene y Raupeleyte, para acabar imponiéndose en tres sets (12-21, 21-19 y 15-12),

gracias a lo que crecen muchas sus opciones de pasar a dieciseisavos de final.

La asturiana y la madrileña regresarán a la competición hoy, a las 7:30 horas de España, cuando se medirán con las australianas Fleming y Fejes. Un partido en principio más asequible que el primero. Daniela y Tania llegan al Mundial siendo decimonovenas del mundo, por encima en el ranking de la Federación Internacional de Voleibol de las lituanas (vigésimo segundas) y de las australianas (cuadragésimo séptimas). El rival más duro al que se tendrán que enfrentar en esta primera fase

es la pareja estadounidense que forman Molly Shaw y Kelly Cheng, séptimas del mundo, que ya ganaron en el primer partido a la pareja australiana.

Las españolas consiguieron pasar de ronda en la pasada edición del Mundial, aunque cayeron en dieciseisavos de final contra las neerlandesas Stam y Schoon. De hecho, hace diez años que ninguna pareja femenina consigue avanzar de la ronda de 32 en un Mundial. ■

D. Á.



Iyana Martín, en un partido con España.

BALONCESTO

La España de Iyana Martín cae en un amistoso ante Italia

La selección española cayó por 61-77 ante Italia en el primer de los dos amistosos que va a disputar en la Línea de la Concepción (Cádiz), con la presencia de la asturiana Iyana Martín, que aportó 11 puntos y fue una de las más destacadas en un mal día del combinado nacional. España volverá a jugar mañana (17:00 horas), en este caso ante Francia, en el mismo emplazamiento.

EL CÍRCULO EXPERIENCE

CARLOS CÍRCULO EXPERIENCE

TARTICERC
como nunca lo habías visto
gastronomía, confort y networking

ABONO CÓRNER

REAL OVIEDO

687 083 590
publicidad@realoviedo.cs